

Drei Deuzer beim Kölner Friedenslauf auf dem Treppchen!

Beim **23. Kölner Friedenslauf** gingen auch drei Athleten des TuS Deuz an den Start. Bei idealen Laufbedingungen und einer schnellen Strecke kamen alle drei in ihren Altersklassen aufs Treppchen.

Dirk Neumann steigerte seine persönliche Bestzeit auf gute 37:25min und belegte damit als Gesamtelfter den **2.Platz in der Altersklasse M40**.

Ebenfalls eine neue persönliche Bestzeit erzielte **Christian Jung**, der mit 39:07min **Platz 3 in der Altersklasse M30** erreichte. Eine Zeit unter 39min ist für Christian in greifbarer Nähe.

Bianca Neumann **gewann zwar mit 44:50min ihre Altersklasse W35**, konnte aber leider ihre zuletzt hervorragenden Trainingsleistungen nicht ganz in eine bessere Endzeit umsetzen. Aber Bianca wird sicherlich weiter daran arbeiten, wieder an ihre Bestleistungen anzuknüpfen, der Knoten wird demnächst bestimmt platzen.

Kölner Friedenslauf

Geschrieben von: Dieter

Sonntag, den 28. Oktober 2012 um 20:42 Uhr



[Ergebnisse](#)